



PRÉSENTE



Une Fête de la parole et de l'humanité

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Embargo : mardi 15 septembre 2015, 11 h

Loto-Québec présente la 14^e édition du Festival international Contes en Îles du 27 septembre au 4 octobre

Îles-de-la-Madeleine, le 15 septembre 2015 – Loto-Québec présente la 14^e édition du festival international Contes en Îles qui se déroulera du 27 septembre au 4 octobre aux Îles de la Madeleine. Créé en 2002, cet événement est un incontournable pour les amoureux des mots, de la tradition orale, du voyage et des découvertes. Cette année, ce sont une quinzaine de conteurs d'ici et d'ailleurs qui animeront vos journées et vos soirées.

Et même si le Festival commence officiellement le dimanche 27 septembre, nous avons droit à un rendez-vous préouverture le samedi 19 septembre, avec le spectacle « contes et chansons en accordéon » présenté par nulle autre que Sonia Painchaud du Havre-Aubert, avec un nouveau complice, Philippe Sizaire de France.

Encore cette année, Contes en Îles reçoit des conteurs de plusieurs endroits du monde dont la France, l'Acadie, l'Algérie, les États-Unis, le Québec et, bien sûr, des Îles. Et pour commencer leur séjour, la première activité se déroulera dès 14 h, le dimanche 27 septembre, au Musée de la Mer avec un « défilé conté avec la participation de la troupe Whate step de l'école de danse Cindy-Mae et de tous les conteurs qui arrivent de la grand'Terre ».

La populaire *Grande nuitée aux flambeaux* revient le vendredi 2 octobre, grâce à la collaboration de CTMA ainsi qu'un dîner conté, des 5 à 7 contés et des soirées de spectacles tous les soirs, dont la *Grande soirée d'ouverture Hydro-Québec*, la soirée *Contes et musiques CFIM*, la *Soirée madelinienne Proxim Yves Poirier*, à la soirée *Parole et femmes CFIM* et la *Soirée de clôture Desjardins*.

Des nouveautés en 2015 : *La virée des sheds*, la *Soirée acadienne* et la soirée *Histoires de peur*. Nous travaillons aussi à un projet avec les étudiants des Îles et quelques-uns se grefferont aux soirées de spectacle pour présenter leur conte.

Et Contes en Îles n'oublie pas les aînés, les personnes handicapées, les enfants et la communauté anglophone des Îles. En effet, des conteurs se déplaceront pour faire des prestations au Pavillon Eudore-LaBrie, dans des CPE, à l'Association des personnes handicapées et à l'église d'Old Harry.

L'équipe de Contes en Îles tient à souligner l'importance de ses collaborateurs dont Loto-Québec, Hydro-Québec, CTMA, Desjardins, Proxim Yves Poirier, CFIM et Duclos Michaud Télécom. Sans l'apport de ces entreprises et de tous ses autres partenaires, il nous serait impossible d'organiser cet événement.

Contes en Îles, une fête de la parole et de l'humanité... du 27 septembre au 4 octobre 2015. Une tradition qui se poursuit grâce aux partenaires, aux collaborateurs, aux spectateurs et aux conteurs !

-30-

Source : Céline Lafrance 418 986-5281
communication@conteseniles.com

Entrevue : Nicolas Landry 418 937-9590